



el corazón de un
GUERRERO

Devocional de 14 días

El Corazón De Un Guerrero

Devocional de 14 días

by Michael Thompson

Escrito originalmente para la aplicación de YouVersion Bible

Porque yo sé muy bien los planes que tengo para ustedes - afirma el Señor, planes de bienestar y no de calamidad, a fin de darles un futuro y una esperanza.

Jeremías 29:11 NBD

Y una voz del cielo decía: Este es mi Hijo amado; estoy muy complacido con él.

Mateo 3:17 NBD

Pero la parte que cayó en buen terreno son los que oyen la palabra con corazón noble y bueno, y la retienen; y, como perseveran, producen una buena cosecha.

Lucas 8:15 NBD

Por sobre todas las cosas cuida tu corazón, porque de él mana la vida.

Proverbios 4:23 NBD

Todos los hombres desean una misión. Queremos marcar la diferencia. Pero antes de embarcarnos en esa misión, debemos saber que somos los hijos amados de Dios. De lo contrario, lucharemos con valentía pero moriremos rápidamente en la batalla. No importa que esa batalla está en el lugar de trabajo, en el internet o en nuestros propios hogares. Únete a nosotros en esta jornada de 14 días para despertar, profundizar y completar tu comprensión de cómo Dios te ve... como un hijo amado.

1. Una crisis antigua e incesante

Quizás nuestro mayor desafío es ponernos de acuerdo con respecto al problema que atormenta a los hombres. Los hombres son víctimas de una guerra antigua e implacable sobre la identidad masculina. Sufren un estado de estar perdido que se repite generación tras generación. Tengo un deseo para los hombres. Tengo una visión que me alimenta...

Espero un día ver el corazón de los hombres tan asentado en su fundamento, tan bien entrenado, tan bien capacitado y tan comprometido que cuando el enemigo se atreva a levantar su cabeza, los amados hijos, guerreros de Dios, sabrán qué hacer. Y lo harán bien.

Para que esto suceda, un hombre debe recuperar su verdadero corazón: el buen corazón lleno de la vida de Cristo, sellado con el carácter que el Padre les da a sus hijos al momento de renacer. Además, necesita apreciar que él verdaderamente es **el hijo amado de un buen Padre**. En ese momento, y sólo entonces, ese hombre puede reconocer y entrenar su **corazón de guerrero**.

Un **hijo amado** siente el amor incondicional de su Padre de una forma que lo impacta profundamente y lo deja sin:

**Nada que esconder,
Nada que probar,
Nada que temer.**

Él es un **guerrero** con un corazón afirmado, entrenado y capacitado para enfrentar las batallas de vida o muerte que están ocurriendo en su interior y a su alrededor. Ser un guerrero implica más que usar la fuerza. Es algo más profundo: es una habilidad, una intuición, una gracia.

Los **guerreros** son personajes peligrosos en cualquier historia y se pueden persuadir a asumir roles e involucrarse en causas para las que no fueron creados o entrenados. Lo vemos todos los días en las noticias: hombres que toman atajos, que se comprometen, que cruzan límites borrosos, que se esconden y ambicionan. Nos está matando.

Lo que yo llamo **“desorientación”** se ha derivado de esta confusión. Es una advertencia de lo que podría suceder si no recuperamos una manera antigua – por que los hombres desorientados producen más hombres desorientados y el legado de fracaso pasará de una generación a la siguiente. Espero convencer a los hombres a eliminar cualquier cosa que les impide recibir el amor que Dios les ofrece. Este es el amor que un Padre tiene por sus **hijos amados**. Entonces, después de haber recuperado su habilidad de recibir el amor del Padre, espero poder inculcar en los hombres un reconocimiento (durante muchos encuentros) del entrenamiento

continuo que se requiere para que los hombres desorientados se vuelvan **orientados**.

¿Qué significa estar "orientado"? Un "hombre orientado" cimenta su vida y sus acciones en tres cosas: en **su identidad**, en **su entorno** y en **su misión**. Él tiene en claro lo siguiente:

Quién es. Él es un hijo amado del Padre en Cristo.

Donde está. Un hombre orientado tiene "ojos para ver y oídos para oír" lo que está sucediendo en su alrededor. Está atento a las fuerzas espirituales que operan detrás de las circunstancias perceptibles.

El bien que Dios quiere para su vida. Un hombre orientado busca asociarse con los planes redentores del Padre. Busca el bien que Dios está haciendo en su vida y a través de ella. Ve las circunstancias y las relaciones con un corazón avivado y comprometido.

Con el tiempo, el estilo de vida orientado resulta en un corazón más afirmado - una estabilidad más profunda que viene de una experiencia constante. Un corazón afirmado (el de un hombre que no tiene nada que esconder, nada que probar o que temer) no se desarrolla de la noche a la mañana. Es a través de una renovación profunda del corazón que podemos convertirnos en verdaderos hombres.

NO TE ENGAÑES : Entrenarse para tener una vida orientada no es fácil, pero es bueno y siempre está en progreso.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Dios Padre, ¿qué está impidiéndome ver a mí mismo como tu hijo amado?

Jesús, ¿en qué áreas de mi vida necesito orientación? ¿Cuál es la causa de mi desorientación?

2. ¿Qué pasa si estamos equivocados?

De todo lo que nos ha sucedido en la vida y de todas nuestras experiencias y encuentros, hemos sacado conclusiones acerca de la vida y de cómo hacerla funcionar. Sacamos nuestras conclusiones para protegernos y para proveernos. Como un albañil construyendo una casa, construimos nuestras creencias ladrillo por ladrillo. Sacamos esos ladrillos de nuestra acumulación de conclusiones. Recurrimos a nuestras experiencias para determinar cómo funciona el mundo, quienes somos en el mundo, cómo evitar el dolor, cuándo promovernos y mucho más.

Guardamos todos estos momentos y las conclusiones que sacamos de ellos en un lugar precioso, llamado **el corazón**.

El corazón de un hombre está ligado a su sistema de creencias sin importar su condición. Ya sea que esté vivo en Cristo o espiritualmente muerto, el corazón siempre corre el riesgo de ser cedido y herido.

Con razón dos reinos, el de la luz y el de la oscuridad, se disputan un bien tan preciado y vital. ¿Es de extrañar que el corazón de los hombres necesite una renovación constante? En lo íntimo, en el núcleo de nuestro corazón, albergamos las actitudes, creencias y conclusiones que han sido formadas por nuestras experiencias. Éstas necesitan la intervención de Dios porque salimos heridos, lastimados en el núcleo de nuestro ser o nos extraviamos en la Narrativa Épica.

Con justa razón las Escrituras nos dicen lo siguiente:

“Cuida tu corazón más que otra cosa, porque él es la fuente de la vida”.
-Proverbios 4:23 RVC

Lo que cada hombre ha dejado indefenso y descuidado por gran parte de su vida ahora necesita que le ponga atención con la ayuda de Dios . Allí hay cosas que están creciendo y dando vueltas que han sido descuidadas por demasiado tiempo. Hay una solución para la vida farsante del que todos sufrimos. Existe otro tipo de vida, otra manera de vivir y es casi demasiado buena para ser cierta. **Casi**.

Es la vida de un hijo de Dios, un **hijo amado**, que sabe cómo combatir y sabe cómo descansar. Uno que sabe cómo ser amado y con tiempo, aprende cómo amar. El día en el que se invita a un hombre a ver las cosas que se necesitan avivar en su interior, para luego presentarlos ante Dios y que Él los trate y los sane, solo es otro gran día de muchos en el entrenamiento del reino.

Fue Francisco de Asís que dijo:

“Superior a toda la gracia y dones que Cristo les da a sus amados está el poder de superarse a sí mismo”.

Esto significa superar nuestro **ser impostor**, para ser preciso son las facetas externas de un hombre que confunde con su verdadera identidad, tanto lo bueno como lo arruinado y pecaminoso. Los cambios comenzaron en mi vida cuando comencé a observar mi ser impostor. Los cambios continuaron cuando permití que mi ser verdadero, mi identidad auténtica en Cristo, superara a mi ser impostor. Los cambios fueron necesarios.

¡Darme cuenta de lo que debía superar fue un enorme paso hacia la superación!

Algunas cosas se necesitaban desaprender.

Uno de los primeros pasos en nuestro entrenamiento consiste en rastrear lo que ha sucedido en nuestra historia. Si queremos ser verdaderamente libres, requiere que nos enfoquemos y pongamos atención en lo que hemos aprendido a lo largo de la vida y que entendemos como nos hemos convertido en la persona que somos. En las primeras etapas de entrenamiento, visitar a Dios con frecuencia para explorar nuestra historia personal es lo habitual para derribar el ser impostor y convertirnos en verdaderos hombres.

Puedes empezar ahora. Toma un momento, agarra papel y un lápiz o siéntate a la computadora y en tu tiempo a sola con Dios, **pregúntale lo siguiente:**

En tu tiempo a solas con Dios ...

Padre, ¿quién envió los mensajes y la información que sirvieron para formar creencias en mi corazón?

Jesús, ¿qué me sucedió que me trajo desánimo?

Espíritu Santo, a lo largo de mi vida, ¿quién me causó dolor, culpa, temor o vergüenza?

¿Cuándo? ¿Dónde?

Encuentra con Dios respuestas a estas preguntas y encontrarás a tu ser impostor, lo cual es controlada por el enemigo de tu corazón y se opone a tu vida con Dios.

Esta serie de devocionales para hombres "El Corazon de un Guerrero" está compuesta de extractos y citas del libro "El Corazon de un Guerrero". Para adquirir su copia y para otros recursos visite heartofawarriorbook.com.

3. ¿De qué sueñas?

En su libro *Forjado por el padre*, John Eldredge escribe lo siguiente:

“... la mayoría de los hombres y niños no tienen padre verdadero que los guíe a través de la selva en el camino a la masculinidad. Por eso están (y estamos) inacabados y hombres sin padre”.

Ser “inacabado” o “sin padre” son dos factores centrales de desorientación.

Con frecuencia, reconozco a otro corazón desorientado. Una de las razones porqué es que viví de esa forma por muchos años. Esto no significa necesariamente que teníamos padres malos. Sin embargo, sí podría decirse que nuestros padres también eran hombres “inacabados” y “sin padre”.

Un señal de desorientación es un hombre que se resigna a ser siervo en vez de guerrero para el reino. Servir no es algo malo, pero no es gran cosa. Los hombres no se imaginan sirvientes. Sí se imaginan convertirse en un hombre que importa, que contribuye, provee y protege. Ser un hijo que sirve es muy superior al ser un sirviente que no es hijo. El servicio originado de una fuente equivocada, lo que a menudo suele pasar, es en sí mismo suficiente para anestesiar el alma. Servicio de obligación cobrará un precio a un hombre hasta que la vida llega a ser aburrida o irrelevante.

Puedes ser un siervo sin ser guerrero, pero es imposible ser guerrero sin ser siervo.

Un hombre debe aprender el camino de la **vida**, el camino angosto, y debe reconocer la voz del Único que puede enseñarle perfectamente cómo ser un guerrero. Hay un idioma, una comprensión, un camino y una experiencia que lleva a la práctica. Esa práctica es una forma de vivir que todo hombre debe aprender si va a ser un hombre orientado.

Una pregunta crucial que todo hombre debe contestar ... **¿Puedo confiar en el corazón de mi maestro Jesús? ¿Mi maestro es bueno?** No importa tu edad o cuánta experiencia tengas, hay Uno que desea intervenir en tu vida y transportarte en esta cruzada por el bien. Hay uno que quiere hacerse cargo de enseñarte, amarte, iniciarte, convalidarte y librarte al mundo para que seas **peligroso por el bien**.

No son muchos los hombres en entrenamiento, colaborando con Dios, asociándose en una alianza gloriosa de corazones. Mira a tu alrededor. El desánimo nos rodea. Las pérdidas son enormes. La situación es mucho peor de lo que pensábamos. Sin embargo, la vida que está a tu disposición, la vida abundante escondida en Cristo, es mucho mejor de lo que puedes imaginar. Y está disponible para todos los que la buscan.

Los dos elementos claves de la desorientación son estar inacabado y sin padre.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Padre Dios, ¿qué es lo que más me ha afectado en mi historia y en mi caminar contigo, estar inacabado o no tener padre?

Jesús, ¿hay algo que me impida creer que puedo confiar plenamente en Ti como mi Maestro?

4. ¿Servimos por obligación o por LIBERTAD?

Los hombres están cansados de que se les diga:

“Si solo te dedicarías al esfuerzo, mejorarías. Pero no vas a mejorar de verdad porque eres lo que eres: un pecador”.

Esta contradicción, muy común en la iglesia, les comunica a los hombres que no son confiables y que necesitan esforzarse más. Hay líderes religiosos que les dicen a los nuevos en Cristo que solo son “pecadores y un desastre” y luego se enojan cuando tales hombres pecan y hacen desastres ... ¿Cómo les ayuda eso?

Hasta que la curación y el entrenamiento de hombres sea la misión principal de la iglesia y no solo uno de los tantos ministerios que se ofrecen, los hombres no van a encontrar lo que necesitan entre sus bordes .

Los hombres reciben los programas de la iglesia y el servir a otros como quehaceres cotidianos. Están felices de hacerlos (y necesitan hacerlos), pero no les da **vida**. Cuando el pecado se aprovecha del corazón de un hombre con culpa y vergüenza, él servirá en la iglesia por obligación y no por libertad. El evangelio es mucho más que el mero perdón de los pecados. Suena maravilloso, pero si nos limitamos a eso, se nos escapará la inmensidad y la gloria inconmensurable de lo que Dios ha logrado a través de Cristo ...

El evangelio se trata de restauración, de un futuro y de una esperanza.

Mucho de la identidad de un hombre y aquello con lo que se conforma se ha “aprendido”. Lo ha aprendido con el tiempo y a través de experiencias que lo han formado y de conclusiones a las que ha llegado. ¿Te supones que la totalidad de las conclusiones y las creencias que albergamos en nuestro corazón son ciertas? Algunas sí lo son ... ¿Pero todas? **De ninguna manera.** Todos albergamos equivocaciones y mentiras acerca de nosotros mismos, de otras personas y de Dios. Hemos aprendido a aferrarnos a estas creencias y, por lo general, nos tienen bajo su control. Estas mentiras surgen de momentos dolorosos y se transforman en un estilo de vida que nos infecta y acaba afectándolos a otros.

Por lo tanto, es de importancia vital que atravesemos por nuestra curación y tratamiento para que lo glorioso y bueno reemplace al dolor, la culpa y la vergüenza. De la misma manera en la que un corazón herido daña otros corazones, un corazón completo puede ayudar a completar otros corazones. Se revierte el daño y se redime la herida. Lo que se planeó para mal, Dios lo transforma para bien. Lo que legamos a las nuevas generaciones surge del tesoro bueno sacado del corazón bueno y noble de un hombre. Esa es la **IDENTIDAD VERDADERA** de hombre en Cristo.

Necesitamos recibir de Dios lo bueno que no hemos recibido y entregarle a Él lo malo que sí hemos recibido.

Necesitamos apreciar la realidad de ser *hijos amados* para que podamos tomar nuestro lugar legítimo en la historia que Dios está contando y para que ocupemos el rol para el que Dios nos creó a cada uno. Portamos la imagen del **hijo amado** y, a la vez, somos y estamos transformándonos en *hijos amados*. Dios quiere que regresen los portadores de Su imagen para sanarlos, entrenarlos, equiparlos y luego enviarlos a la batalla. Muchos están esperando que los hijos de Dios luchen por la libertad.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Dios padre, ¿qué me impide vivir la realidad de ser un hijo amado?

Jesús, ¿qué heridas todavía están sin resolver?, esos momentos dolorosos en los que la culpa, la vergüenza y el temor quedaron clavados en mi corazón.

5. ¿Cómo va tu gran remontada?

El **entendimiento** es algo precioso ...

Si alguien se me acerca y me tira al piso, mi primera reacción va a ser levantarme y darle un zurdazo. Sin embargo, si después me explica que casi he pisado una serpiente, cambio de opinión de inmediato. Esa persona pasa de abusón a héroe en un nanosegundo.

Lamentablemente, entendimiento no es suficiente para sanar o aliviar los recuerdos dolorosos. Sin embargo es un gran avance.

El enemigo de nuestra vida obtiene una ventaja precipitada en nuestra historia en la batalla por nuestros corazones. Antes de que sepamos que estamos en una guerra, lo maléfico está infligiendo dolor en nuestro corazón juvenil. El enemigo gana terreno en nuestros corazones y lo utiliza en nuestra contra, tanto en ese momento como en el futuro. Al crecer, algunos sufrieron más que otros. Con corazones agobiados, nuestro mejor plan se convierte en sacar el mayor provecho y hacer lo mejor posible. Peor que cargar con mentiras es sacar fuerzas de ellas. Es muy peligroso que un hombre esté motivado por sus heridas y el mensaje que éstas transmiten. Es una motivación que al enemigo le encanta servirnos una y otra vez. Dios el Padre invita al hombre, el portador de Su imagen, a que colabore con Él, que camine con Él, que confíe en Él, que dependa de Él y a que se alinee con Él. Lo primero en la agenda es redimir el pasado. Allí comienza el entrenamiento.

Dios está guiando a cada hombre hacia una gran remontada.

Dios dirige los pasos. Cristo ya preparó la mesa y la mayor parte del trabajo ya está hecho. Sin embargo, tenemos un rol que cumplir. Tenemos que hacer una contribución, tomar una decisión y ejercitar nuestra voluntad. Lo primero que Dios desea hacer es quitar todo lo que impida que un hombre reciba Su amor. Solo después, Dios iniciará y validará a un hombre al derramar Su amor en él. No estoy hablando de la salvación, sino de la invitación divina y diaria de Dios: “¿Me permites amarte?”

Recibir el amor de Dios afirma el corazón del hombre y, en el proceso, lo lleva a colaborar con Dios para desmontar el trabajo explosivo del enemigo y tu ser impostor. Así es. Todos los hombres luchan con un impostor ... por lo menos espero que lo están luchando. Tantos hombres están tan fusionados con su ser impostor que no pueden distinguir entre lo verdadero y lo falso. Por eso, los hombres necesitan entendimiento y **solo entonces puede comenzar el trabajo fino.**

Entender mejor nuestro pasado nos posiciona para la redención y para nuestro próximo paso: movernos hacia la curación fundamental y hacia el entrenamiento que necesitamos como **hijos amados**. Una vez que divisamos las mentiras bajo las

que hemos vivido, podemos invitar a Jesús a que las trate. Esas heridas provocan culpa, vergüenza y odio hacia nosotros mismos, hacia otras personas y, finalmente, hacia Dios. Repito, estos recuerdos dolorosos nos dieron lecciones y aprendimos algo de ellos. Pero lo que aprendimos no fue bueno.

Jesús quiere ayudarnos a desaprenderlas .

En tu tiempo a solas con Dios ...

Dios, ¿qué recuerdos dolorosos y qué falsas declaraciones que surgen de ellas me impiden alcanzar la libertad y ser tu hijo amado?

Espíritu Santo, ¿qué cargas pesadas podrían estar agobiando a mi corazón? ¿Me revelarías qué recuerdos dolorosos y mensajes dañinos a las que me he aferrado y ya es hora de soltarlas?

6. ¿Él es bueno?

Todos los hombres han tenido figuras de autoridad en su vida y mucho de lo que perciben acerca de Dios y de lo que proyectan en Dios ha sido influenciado por tales figuras de autoridad. Esta "lista de autoridades" está encabezada por su padre terrenal.

La forma en la que tu padre trató tu corazón te ha formado y aporta mucho a la manera en la que percibes a Dios.

Partiendo de los distintos matices de equivocaciones, los hombres deben transitar el camino con Dios para descubrir quiénes son y no son. Igual de importante es descubrir quién es y no es Dios.

Por empezar, **Dios no es nuestro padre terrenal**. Al igual que nosotros, nuestros padres fueron hombres heridos con corazones heridos. Ellos vivieron la misma historia que nosotros estamos viviendo (la narrativa épica de amor en medio de una guerra feroz). Suelo escuchar los hombres decir: "Mi papá hizo lo mejor que pudo". Eso se puede interpretar como una excusa o como compasión. Todo depende de cuánto conoce el hijo de la historia de su padre. La mayoría de los hombres entre 30 y 50 años no conoce la historia de su padre. No tienen el derecho de decir que su papá hizo lo mejor que pudo. Lo que un hombre descubre al conocer la historia de su padre suele cambiar su opinión de él. Puede reemplazar las malas interpretaciones y excusas por empatía y compasión.

Además de nuestros padres, otras figuras de autoridad han accedido a nuestro corazón a lo largo del camino de la masculinidad. Algunos tuvieron un impacto positivo, pero otros, debieron proveer y cuidarnos y no lo hicieron. Están los entrenadores estrictos que nos castigaban con ejercicios extra, maestros exigentes que disfrutaban señalarnos cuando respondíamos incorrectamente, pastores gritándonos, hermanos mayores que nos avergonzaban, madres que nos "sobrevivieron", supuestos amigos perdidos en sus propias historias pequeñas que nos traicionaron. Todos estos reflejan una realidad que reafirma con una máxima que espero que memorices: **los corazones heridos hieren otros corazones.**

Si un hombre vive con una sensación de desconfianza en el Padre en lo profundo de su corazón masculino, entonces convertirse en el hijo amado será algo inalcanzable, caminar con el Padre será imposible, y pelear por el reino no irá bien.

En este punto es donde la mayoría de los ministerios de hombres caen lamentablemente corto de su estándar. Su tendencia está en comenzar a entrenar a los hombres en qué hacer (o qué no hacer) y en cómo vivir. En otras palabras, se enfocan en la conducta de los hombres en lugar de ocuparse de redimir y trabajar en el fundamento de su identidad masculina y en la identidad de Dios.

Cuando tratan el tema de la identidad, suelen hacerlo con una lista de verdades bíblicas para memorizar o párrafos con características a las que deberíamos aspirar.

No está mal eso, pero es una lista sin fin y no nos ayuda. Hay un momento apropiado para esa educación. Pero aprender acerca del espacio no nos hace astronautas, leer acerca del océano no nos hace marineros y memorizar consejos y técnicas de comportamiento no nos hace santos. Como dice el dicho “ponen la carreta delante de los bueyes”.

Para poner las cosas en orden, debemos comenzar con las características verdaderas del corazón de Dios. Los obstáculos más grandes que nos impiden ser **hijos amados** son las mentiras que hemos creído acerca de nuestro Padre celestial y haber creído que Dios no es absolutamente bueno.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Jesús, ¿quién me ha pasado información acerca de mi Padre celestial?

Espíritu Santo, ¿qué he creído acerca de Dios que está ligado a mi relación con mi padre terrenal?

Dios Padre, ¿qué pasa si esa información es errónea? ¿Qué pasa si en realidad esas son mentiras maquinadas para mantenerme alejado de la Persona que más me ama?

7. Terapia Intensiva

Debido a que hubieron batallas en nuestra vida que no supimos luchar y que nadie lucho por nosotros, las pérdidas grandes y pequeñas se han acumulado. Sin embargo, no volvemos al pasado para quedarnos atascados, lamentándonos por un momento de nuestra historia. Volvemos para verlo, entenderlo, e intercambiar nuestra debilidad por tu integridad para luego avanzar.

Es de suma importancia encontrar lo que impide que un hombre reciba y ofrezca amor, porque, en su mayoría, los hombres están estancados. Mezclan el pasado con el presente aportando pedazos de un corazón herido y no afirmado. En el libro *La cabaña*, Paul Young escribe lo siguiente:

“El dolor tiene poder para cortarnos las alas e impedirnos ser capaces de volar. Y si eso queda sin resolverse mucho tiempo, tú podrías olvidar que fuiste creado para volar”.

¿Qué busca un hombre para salir adelante y encontrar consuelo? Quizás es mejor preguntar ¿qué busca **a** un hombre cuando está herido, enojado o sobrecargado? Para que un hombre sea libre, debe armar un inventario de todos los “paquetes” que se han acumulado en lo secreto de su corazón. ¿Cuáles son esos “paquetes”? ¿Cómo es que las mentiras que contienen influyen tanto en la forma de pensar y de actuar de un hombre?

La pregunta no es si existen tales paquetes, sino *cuántos* son y cuál es la consecuencia de que estén allí. Estas heridas garantizan que tener un corazón quebrantado sea una experiencia universal en todas nuestras historias. Cada momento doloroso agobia al niño mientras hace su mejor esfuerzo por convertirse en un hombre. No funciona.

Tómate tu tiempo. Toma un cuaderno y transpórtate a tu pasado doloroso codo a codo con Jesús. Toma la mano de Jesús mientras buscan esos paquetes dolorosos.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Padre, ¿cuándo recibí las heridas más profundas de mi corazón?

Espíritu Santo, ¿qué mensajes contienen (sean verdaderos o falsos)?

*Jesús, sé que aquí y ahora puedo intercambiarlas por curación a través de Ti.
Muéstrame cómo.*

8. Hecho a la medida

Todos los hombres desean el amor. Los hombres quieren ser apreciados, solicitados e invitados. Quieren pertenecer. Todo hombre tiene el deseo profundo de ofrecer su fuerza y su valentía. Desea ser importante. Todo corazón masculino desea tanto recibir como dar el amor. Los hombres fueron creados para amar y la bondad amorosa es el estándar por el que todo hombre quiere ser conocido. El amor es la forma en que los hombres (y, obviamente, las mujeres) portan la imagen de Dios.

La vida se desvía cuando un hombre es criticado severamente y cuando sus esperanzas no se cumplen, o aún peor, se destruyen.

Los ingredientes más importantes del amor son la validación, la aprobación, el mérito, la pertenecía y la importancia.

Los límites a los que un hombre puede llegar para obtener tales ingredientes pueden ser gloriosos o peligrosos. El amor provoca tanto los más grandes éxitos como las peores tragedias. El amor puede afirmar un corazón e incluso puede liberarlo, pero las distorsiones del amor pueden arrestar y aprisionar a un hombre. Las heridas más graves del corazón son consecuencia de las perversiones del amor: celos, traición, infidelidad y odio.

El enemigo de nuestra vida, de nuestra identidad de amados, solía disfrutar del amor. Satanás sabe muy bien que el amor es la cosa más maravillosa que existe y que el poder del amor incondicional libera corazones. Por eso está totalmente resuelto a tergiversar el significado del amor. Utiliza cualquier engaño y medio a su disposición para tomar ventaja de nuestros momentos dolorosos. Siempre el oportunista, Satanás planta sus mentiras acerca del amor en nuestro corazón; acerca de Dios, de otros y de nuestra propia capacidad de amar para crear una falsa imagen que utilizaremos como si fuera verdadera. Esta imagen falsa nos impide dar y recibir amor en libertad y fuimos creados precisamente para ese propósito.

Todos los hombres tienen un ser impostor, una criatura hecha a la medida y construida como resultado de las heridas del corazón.

La Biblia se refiere a este ser impostor como "la naturaleza pecaminosa". *Este impostor, este traidor, surge de las estrategias que un hombre arma para vivir. Crea programas internos para evitar el dolor u obtener placer. Su método de autoprotección, autopromoción y autosuficiencia es la construcción del ser impostor como un esfuerzo de lograr recibir amor. Al enemigo le encanta colaborar porque sabe que el ser impostor (la naturaleza pecaminosa) le impide apreciar el Amor Verdadero y una Vida Verdadera. Eso tiene que terminar.*

En la lucha de reclamar nuestro corazón completo, debemos dejar de recurrir a fuentes secundarias de validación y valor.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Padre, ¿qué ves mi corazón que no es Tuyo?

Jesús, muéstrame cómo reconocer el imagen y el comportamiento de mi ser impostor. ¿Cómo se defiende y cómo se promociona?

Espíritu Santo, muéstrame cómo he dejado de buscar en Ti la validación y el valor que solo Tú puedes dar.

9. Nuestra Historia en la Narrativa Épica

La Narrativa Épica es el punto de confluencia entre las esferas físicas y espirituales. Existen dos reinos en la esfera espiritual y están dando batalla sobre el corazón humano. La Narrativa Épica es el contexto de nuestra historia ... la historia del amor más esplendido entre medio de la batalla más feroz. Hay un personaje en la Narrativa Épica en la que estamos que está determinado a desviarnos y asegurar que no encontremos nuestro lugar legítimo ni el rol que debemos cumplir. Este gran villano se opone a que vivamos plena y libremente porque sabe el impacto que causaríamos si viviéramos así.

Para que podamos entender en qué contexto encaja nuestra historia, debemos entender el carácter de la Narrativa Épica y sus personajes. Los conejos y las ardillas cuentan una versión de la historia un tanto diferente a la de los vaqueros y los nativos; o los extraterrestres y los caballeros Jedi, los Rangers del norte y los Orcos de Isengard. La relación entre los personajes y el contexto de la historia es inseparable. Es aquí donde hay un punto ciego en la jornada masculina.

Es como si el enemigo hubiera declarado lo siguiente: ***tenemos que engañarlos, mentirles acerca de quiénes son y de qué se trata verdaderamente la vida. Debemos correr un par de grados el contexto de sus vidas para que nunca encuentren descanso para sus corazones y que nunca asuman sus verdaderos roles. Debemos impedir que vean a su Creador, que los ama, ofreciéndoles la ilusión del control y una meta de comodidad. Es una vida en el que se pueden conformar pero que nunca pueden alcanzar.***

Resignarse a una historia menos importante es una condición, una debilidad de los hombres que el enemigo aprovecha sin dejar desperdicios. Es como la **kriptonita**. En su ensayo *This World: Playground or Battlefield*, A. W. Tozer escribe lo siguiente:

“Los cristianos en general han aceptado la idea de que el mundo es un lugar de juegos y no un campo de batalla. Tener una perspectiva correcta de Dios y del mundo futuro requiere que tengamos la perspectiva correcta del mundo en el que vivimos y de nuestra relación con él. Es tanto lo que depende de ello que no podemos arriesgarnos a ser descuidados”.

La vida para la que estamos destinados, la que nos ha sido concedida por Dios, es frágil y gloriosa. Debe ser entendido, aprendido y practicado. Charles E. Fuller, fundador del seminario Fuller, dijo una vez:

“la comunión con Dios significa la guerra con el mundo”.

También, Oswald Chambers escribió,

**“Tanto en naturaleza como en gracia, la vida sin guerra es imposible.
Debo aprender a luchar en contra de y superar todo lo que se
levanta en mi contra y así alcanzar el equilibrio de la santidad.
Entonces, encontrar oposición se vuelve un placer”.**

Nuestros enemigos son veteranos implacables y diabólicos y se oponen a todo lo que es bueno en nosotros y en el mundo. No debemos temerlos, pero sí entenderlos y respetarlos. Jesús inició una revolución en su contra y a nuestro favor.

Ahora, Él nos encarga con continuar su lucha por nuestros corazones y por los corazones de otros. Los hombres no pueden unirse a Jesús en traer el Reino, ni en avanzar la libertad, ni cuidar a los heridos, ni liberar a los cautivos si son “pacifistas”. Jesús no fue pacifista. Tampoco deberíamos serlo nosotros. Él es el príncipe de paz, una paz por la que se lucha. Es una paz que se encuentra al otro lado de la batalla. Es una paz por la que vale la pena luchar y que vale la pena mantener.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Dios Padre, ¿qué me impide entender mi rol en la Narrativa Épica?

Jesús, ¿dónde me distraje con una historia inferior? ¿Hay alguna parte de mi historia (positiva o negativa) en la que perdí la importancia de lo que estaba sucediendo de verdad?

Espíritu Santo, trae convicción a las áreas de mi vida en las que no he luchado contra mi egoísmo o contra las mentiras de Satanás.

10. Entrenamiento básico

Entrenamiento básico 1: Permanecer conectados al rey

El primer y más importante principio de nuestro entrenamiento es lo siguiente: debemos permanecer íntimamente conectados con el rey, nosotros en él y él en nosotros. Pase lo que pase, los guerreros se mantienen cerca del rey.

Nuestra vida está en Jesús y Él es la fuente de vida. A través de su profunda conexión con el Padre, Jesús nos mostró cómo podemos, de forma similar, vivir nuestras vidas unidos al Padre. Además, nos enseña por qué debemos hacerlo. Jesús quitó todo lo que impedía nuestra intimidad con él y con el Padre (su oración en Juan 17 lo confirma).

Entrenamiento básico 2: Pelear por la libertad

Traer libertad a los corazones cautivos no es mera abstracción. Es tan verdadero como el amigo que lucha contra el alcoholismo, la esposa agobiada con heridas de un abuso sexual en su niñez o el hombre sentado en la fila de atrás de la iglesia que está contemplando suicidarse. Ellos son el motivo por el que luchamos. Están heridos, atados y bajo la crueldad de un enemigo que no pueden ver en una guerra que no entienden. Un guerrero sabe muy bien que "Ese solía ser yo". Entonces, siente compasión por los quebrantados y oprimidos.

Entrenamiento básico 3: Ver con los ojos de tu corazón

Por medio de Cristo y en Cristo somos libres, pero aun así el pasado nos arrastra como una fuerza gravitacional hacia las formas de vivir anteriores de nuestra naturaleza pecaminosa. Por eso, después de la curación inicial de nuestras heridas (durante la cual confesamos y nos arrepentimos tan frecuentemente como sea necesario), seguimos alertas y nos comprometemos a renunciar a todo lo que el enemigo haga para impedir nuestra libertad.

Somos entrenados como hijos amados de nuestro Padre para ver, escuchar y discernir entre la presencia y las voces de dos reinos: el de la vida y el de la muerte. Esto es lo que está haciendo nuestro Padre en los corazones y en las vidas de sus hijos amados. Es lo que Jesús practicaba y así nosotros debemos también.

Entrenamiento básico 4: Escuchar y tener la paciencia

Todo requiere entrenamiento, lo que hacer, lo que no hacer y el aprender a tener cuidado al sacar conclusiones. El ser impostor se enloquece con facilidad y quiere decirnos cómo actuar, cómo reaccionar, juzgar o acusar. Cada momento está compuesto por una multitud de circunstancias movilizadas, no es solo una.

El **corazón de un guerrero** debe aprender que Dios es bueno y que desea el bien para nuestras vidas y para la vida de otros. El objetivo del Padre es desplegar a sus **hijos amados** en distintas situaciones en las que Él quiere la presencia del Reino. Aprender a volverse esa presencia toma tiempo.

Entrenamiento básico 5: La soledad y ser astuto

Quedarse quieto (Salmo 46:10) es una práctica diaria para un guerrero; algo que no es lo habitual para la mayoría de los hombres. En Mateo 6:6, la Biblia describe de forma linda el trabajo de seguir las instrucciones de Jesús acerca de orar a solas. Jesús nos dice,

“Esto es lo que quiero que hagan: encuentren un lugar silencioso, apartado para que no estén tentados a representar un papel con Dios. Solo estén allí tan simple y honestamente como puedan. El enfoque cambiará de ustedes a Dios y comenzarán a sentir Su gracia”.

Solo al practicar la quietud con ánimo, dejando a un lado todo el ruido y ajetreo de la vida, un hombre puede encontrar verdaderamente a Dios. En la quietud y en el silencio, se aprende el juicio; algo que puede poner en práctica cuando se encuentre en el medio de la batalla. Si un hombre no puede practicarlo cuando todo está quieto, no habrá manera de hacerlo cuando vuelen las flechas.

Entrenamiento básico 6: Moverse en gloria

Las cartas de Pedro, Santiago, Juan y Pablo dirigidas a los creyentes del primer siglo se escribieron con la expectativa que quienes las leyeran deberían “mejorar” porque estaban equipados y orientados para mejorar. Los viejos corazones de piedra (Jeremías 17:9; Ezequiel 11:19) se habían cambiado por corazones nuevos en los creyentes (Jeremías 24:7; Ezequiel 18:31). Ahora, en el centro de su ser, en el corazón, fueron hechos nobles y buenos (Lucas 8:15).

¡Así es también con nosotros! Nosotros también debemos aprender a vivir nuestras vidas desde el buen corazón que está dentro de nosotros. Nuestro Padre nos invita a mejorar, a convertirnos en más – más amorosos, más amables, más pacientes, más como Jesús en nuestros pensamientos, palabras y hechos y más como lo que somos verdaderamente como *hijos amados*.

Entrenamiento básico 7: Amor

Fuimos creados para el *amor* y es con *amor* que Dios nos restaura. Nuestro trabajo como hombres es, en primer lugar, recibir y encontrar a Dios y luego ofrecerlo a otros, porque Él es *amor*. *Amor* es el negocio familiar del reino. Necesitará algo de entrenamiento y todo lo que tenemos y somos como hombres para proteger el amor y verlo realizado. El amor no ocurrirá sin luchar. Sin embargo, si luchamos por el amor el resultado es seguro. Él se hizo humano como nosotros para que pudiéramos ser como él (gloriosos, Romanos 8).

La mayor parte de nuestra vida y de la vida de los que nos rodean, hemos vivido con un amor tan condicional que el cambio vital hacia vivir bajo un *amor incondicional* toma su tiempo. Un hombre no puede simplemente ponerse a trabajar y hacer que suceda en un momento. *El amor es algo que sucede a un hombre y entonces afirma el corazón dentro de él. ¡A qué se parece el amor? Jesús. ¡A Jesús!*

11. Entrenamiento avanzado

Entrenar es esencial para el aprendiz de Jesús.

“Los que se preparan para competir en un deporte, dejan de hacer todo lo que pueda perjudicarlos [se disciplina y se controla en todo]. ¡Y lo hacen para ganarse un premio [una corona] que no dura mucho! Nosotros, en cambio, lo hacemos para recibir un premio [una corona] que dura para siempre”.

-1 Corintios 9:25 TLA (entre paréntesis añadida)

“Y ustedes, padres, no hagan enojar a sus hijos, sino críenlos según la disciplina e instrucción del Señor”.

-Efesios 6:4 NVI

“En cambio, el alimento sólido es para los adultos, para los que tienen la capacidad de distinguir entre lo bueno y lo malo, pues han ejercitado su facultad de percepción espiritual”. -Hebreos 5:14 NVI

“Es verdad que el ejercicio físico ayuda a que todo el cuerpo esté sano, pero es mucho mejor esforzarse por confiar cada vez más en Dios, porque nos hace bien aquí en la tierra y también nos servirá cuando vivamos en el cielo”.

-1 Timoteo 4:8 TLA

Me pregunto cuántos momentos de entrenamiento he calificado erróneamente como *inconveniente, castigo, mala suerte, mi culpa o la culpa de otros*. Estoy convencido de que Jesús quiere redimir todos esos momentos. Aprender cómo extraer lo mejor de los momentos de entrenamiento toma su tiempo. Un día no sabes cómo, al día siguiente, sí. Cada día que abre paso a lo nuevo, **importa**. Es con el tiempo que el entrenamiento da resultados. Hubo un tiempo en el que no entendía qué pretendía Dios en mi jornada de entrenamiento. Pensaba que se trataba más de vigilarme, de esperar a que cruzara el límite para que administrara su castigo. Esta creencia falsa tenía un **gran poder** en mi vida. Fue un evangelio falso centrado en el pecado y el castigo. Esa forma de pensar no favorece a la intimidad ni a una buena versión de uno mismo.

Bajo ese *viejo sistema de creencias*, cuando surgían dificultades o inconvenientes en mi vida estaba convencido de que Dios los estaba usando para castigarme o vengarse. Ahora todo lo veo como entrenamiento. Si entiendes el corazón del Padre y cuál es su objetivo con tu corazón, entonces vas a entender para qué te está preparando y entrenando. Para **¡MÁS!** Es por eso que el arte de *vivir curioso* es de tanta ayuda para el guerrero en entrenamiento. Presentando nuestras preguntas a Dios en oración lo establece en su legítimo lugar de Maestro y a nosotros en el lugar más seguro, el de estudiante. Si Dios va a llegar a ser *más y hacer más* en tu

vida, entonces es de vital importancia que tenga mayor acceso a tu corazón. Vivir descuidando el corazón e ignorando la Narrativa Épica y cómo ésta funciona es una garantía de ser víctima mortal, no guerrero.

Para renovar tu corazón, Jesús tendrá que revisar tu sistema de creencias. **Lo que ves, lo que escuchas y concluyes... lo que crees en todas y cada una situación importa ... ¡Porque tiene autoridad sobre tu vida!**

Pero está bien. ¡Sólo espera los resultados! Un guerrero no se impone por violencia , ni oblig a cambio en otros . Él solo ofrece lo que es y lo que sabe: una posibilidad peligrosa porque nunca sabes cómo otro portador de la imagen de Dios puede responder. Nunca sabes quién está a favor o en contra de un hombre con un corazón afirmado. Jesús no los ganó a todos, tampoco lo harás tú. La pregunta para un hombre orientado es la siguiente:

¿Cómo vivirás, sabiendo lo que sabes, entre personas que lo ignoran?

La respuesta es vivir con paciencia, con amabilidad, siendo generoso, cariñoso y *resoluto*. Este es el ejemplo de Jesús y es **la vida que nos invita a compartir**.

12. Primero lo primero

La mayor parte de la niñez masculina es una experiencia de aprendizaje práctico de *cómo se hacen o no se hacen las cosas*. Aunque no era muy divertido mirar a alguien haciendo algo, por ejemplo a mi papá martillando o pintando una silla, era parte de mi currículo. Cada vez que me daba el martillo y me decía “Ahora inténtalo tú”, sonreía de oreja a oreja.

Inténtalo con cualquier niño o niña que tiene menos de once años y ya verás. Rompe y bate un huevo con un corazón joven mirando y entonces invítale ligeramente “¿Quieres tratar?” y verás lo que pasa después. A veces, lo que se aprende es que la vida es color de rosas. Otras veces, el martillo da en el pulgar o se rompen los huevos en el piso.

El apóstol Pablo habló sobre esto en 2 Corintio 10:3-6. El mundo no tiene principios. ¡La ley de la selva rige allí afuera! El mundo no juega limpio. Sin embargo, nosotros no vivimos ni luchamos de esa manera. No lo hemos hecho, ni lo haremos. Nuestras herramientas de trabajo no son propaganda o manipulación, sino que son para destruir toda esa cultura terriblemente corrupta.

Utilizamos nuestras herramientas poderosas en Dios para [1] *destruir filosofías retorcidas*, [2] *derribar barreras que se levantan en contra de la verdad de Dios* y [3] *ensamblar todo pensamiento suelto, toda emoción y todo impulso en la estructura de una vida formada por Cristo*. Nuestras herramientas están al alcance de la mano para quitar toda obstrucción y para edificar vidas de obediencia que se dirijan hacia la madurez.

¿Ves la lista 1, 2 y 3? **Léela otra vez.**

Son demasiados los hombres que creen que su misión es luchar por las vidas de otros. Creo que Pablo habla de la lista como si fuera la misión personal de regreso de un hombre - la lucha por su propio corazón. Caminar con Dios para derribar mis propias filosofías retorcidas me ayuda a derrumbar las barreras verdaderas en mi corazón y a reconstruir mi vida en acuerdo con la de Cristo.

La escuela de la vida tiene un costo de matrícula muy alto. Todos los días escucho historias de los errores que la gente ha cometido y de sus esperanzas de recuperarse. Algunos errores son bastante inocentes, accidentes ocasionales o los restos desordenados de un momento de desenfoco. Otros errores pueden llevar meses, incluso toda una vida para reparar. Todos hemos escuchado las siguientes líneas y quizás las hemos dicho:

“Sólo fue una vez.”

“Nunca más.”

“Ojalá me lo hubieran dicho”

“Debería haberlo escuchado a mi...”

Estas no son formas prometedoras por comenzar una historia.

Considera tu historia. ¿Qué momentos de mal juicio o decisiones precipitadas han provocado heridas en tu corazón o en el corazón de los que amas?

Tengo manera de producir víctimas por haber sido impulsivo, malinterpretado o simplemente por haber estado en el lugar incorrecto espiritualmente en el momento incorrecto físicamente. Es lo que puede suceder cuando un guerrero ayuda a otros a ordenar sus historias, a descubrir mentiras y acompañar a un corazón hacia la curación.

Todo hombre sigue buscando el rescate, la redención, la restauración, la validación, la aceptación, el valor, la importancia y la pertenencia en su historia. Es una experiencia increíble ser parte de ese proceso. Lo hace al volver con Jesús al pasado para poder asociarse con Él para el futuro... primero su propio futuro y luego el de otros.

Es un concepto abrumador que nos invita a cimentarnos en Dios... Siempre.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Dios Padre, ¿cuándo me he enfocado más en Tu amor por otros que en Tu amor por mí? ¿Cuándo he dejado a un lado el hecho de que deseas mi corazón?

Jesús, ¿qué barreras en mi corazón se levantan en contra de la verdad?

13. Amar a una mujer

Si es verdad que el corazón masculino tiene oposición, el ataque del corazón femenino es una embestida furiosa. Satanás asalta la gloria de una mujer con **odio celoso y vengativo**. Y eso tiene sentido. El arcángel, Lucifer, era el más fuerte y el más hermoso de todos los seres creados. Él era el general que gobernaba los ejércitos celestiales ... hasta que se desvió. ¿Por qué se desvió? **Celos**.

Eva era la corona de la creación, hermosa y fuerte. Lucifer no quería compartir la gloria de Dios con sus nuevas criaturas: el hombre y la mujer. Lucifer no quería entregarle su corona a Eva, la hermosa portadora de la imagen de Dios. El **motín** fue idea de Lucifer. El libro de Apocalipsis (12:7) nos relata que ahora Satanás, el dragón antiguo en un rol nuevo y en una parte nueva de la historia, ha sido lanzado a la tierra y continua su campaña de odio, declarándole la guerra a los *hijos de Dios*. Al príncipe de este mundo oscuro se juzga como mentiroso, un villano que quiere **robar** la corona de vuelta, **asesinar** a los portadores de la imagen de Dios y **destruir** el amor.

Con respecto al corazón femenino, alcanzar el estándar del mundo de feminidad es extremadamente agotador. Siempre se lo proponen y nunca lo logran.

Si sabes cuál es la gloria del corazón de tu esposa o la de tu hija (lo que les encanta hacer, lo que las apasiona, lo que las hace sentir vivas, lo que aportan al reino de forma única) entonces sabes cuál es el objetivo del enemigo en sus vidas.

La pregunta es la siguiente: ¿Lo sabes, lo ves? ¿Invitarás y validarás esas cosas en su corazón? Debes conocerla... Cada historia, el trayecto de su corazón. Sin embargo, la mayoría de los hombres no las conocen. ¿Qué le sucedió a ella? Las heridas de los hombres y las de nuestras esposas se entremezclan y crean un huracán. Las mujeres no nos pueden acudir para curarse; ni podemos acudirles a ellas para curarnos a nosotros mismos. No podemos sanarnos el uno al otro. Sí podemos amarnos en uno al otro, pero no podemos sanarnos. Eso es asunto de Dios.

A veces Dios se asocia con un hombre al darle una verdad revelada para entregar a un corazón femenino que está herido. **El hombre nunca la cura**, ni ella puede ser su fuente de curación. Debido a que ninguno de los portadores de la imagen de Dios puede ser la fuente de vida para otro, debe haber alguien más a quien recurran por su vida.

Hay demasiada necesidad en nuestros corazones como para ponerle tanta presión y demanda sobre la otra persona.

Debes saberlo, las hijas de Eva tienen un lugar especial en la Narrativa Épica. Ellas están en nuestra historia y en nuestras vidas por una razón muy importante... Dios las puso allí para enseñarnos como amar. Como hombres, podemos ser una parte

importante en su proceso de curación, o podemos ayudar al enemigo a herirlas. Cuando Dios en su amor nos permite ver las heridas de una mujer (las mentiras, los quebrantos y el ser impostor que llevan en su interior), ¿entonces qué? ¿Cómo las ayudaremos a liberar su corazón?

El corazón femenino, lo más profundo y verdadero acerca de una mujer, fue diseñado para ser amado, perseguido, regocijado, protegido, defendido y disfrutado. Al igual que nosotros, las mujeres desean ser amadas (*ser hijas amadas*) y conocer que **Dios las ve y está encantado por lo que ve**. Todos los corazones femeninos sobre la faz de la tierra necesitan conocer desesperadamente el amor de Dios y apropiarse de él. Si lo logran, cambiará todo.

En tu tiempo a solas con Dios ...

Dios Padre, ¿en qué momento he recurrido a las mujeres en mi vida para buscar la curación que solo Tú me puedes dar?

Jesús, ¿qué heridas o momentos dolorosos están afectando la capacidad de mi esposa (o mi hija o madre) de conocerte y de saber que ella es amada?

Espíritu Santo, enséñame las cosas por las que debo pedir disculpas, por las que necesito tomar responsabilidad y pedir perdón a las mujeres de mi vida (sea que estén vivas o muertas)

14. Seguir al rey

Recuerda que todos los guerreros tienen dos cosas más grandes que ellos que necesitan para mantenerse en el proceso de llegar a ser ellos mismos:

Necesitan una causa por la que valga la pena vivir y morir,
y Necesitan un rey para amar y que los ame. Necesitan un rey que ama primero y ama más y a quien puedan recurrir para buscar consejo, guía y entrenamiento.

Los reyes grandes guían por su ejemplo, inspirando e impartiendo el poder y la autoridad entre sus soldados cuando están preparados para ello. **El fundamento de la relación entre un rey y sus soldados es la confianza, el amor, la admiración y el respeto.** Cuando un hombre tiene aquellos requisitos, es decir, una causa y un rey, está preparado para que lo liberen y lo posicionen en la Narrativa Épica. Está listo para ser **peligroso para bien.**

Somos príncipes y caballeros de un rey que sana, afirma y entrena a sus **hijos amados.** De la misma manera en la que una misión nos encuentra, el rey y la causa encuentran al hombre. Llegan de manera provocadora, atractiva, intrigante e incluso interrumpen la vida de un hombre. Llegan con respuestas a las siguientes preguntas que un hombre se hace:

**¿Me ves?
¿Soy digno?
¿Soy fuerte?
¿Podré lograrlo?**

Las respuestas del padre son sí, sí, sí y SÍ

Un hombre desea escuchar estas respuestas y cuando las escucha, su corazón está afirmado e inspirado. El alivio que pueden traer es tremendo. Debido a que cada hombre escucha las respuestas del padre de forma única, aunque la confirmación sea la misma, se entregará oportunamente a cada hombre. Esto nos alivia de la responsabilidad de estar a cargo el uno de otro (no eres mi jefe, ni soy el tuyo). Lo que sí podemos hacer por nuestros hermanos (y nuestras hermanas) es guiarlos con amor *al rey*, alentarnos unos a otros en su causa y caminar juntos como amigos en esta jornada.

La amistad lleva un gran fruto: responsabilidad. Sin amistad, hablar con franqueza se vuelve agobiador. Muy pocos hombres reciben vida de abrumarse con tareas, pero de un amigo... es una cosa diferente. Muchos acuerdos de confidencia fallan porque no hay una amistad verdadera. No se invierte el tiempo ni se gana la confianza el uno al otro. El resultado son dos hombres vigilándose entre sí. ¿A quién le gusta que lo vigilen?

Un guerrero no se acerca a otros para que cuestionen su corazón o para encontrar respuestas a las preguntas de lo más profundo de su corazón. Las respuestas más importantes vienen de su padre, de su rey y a través del Espíritu Santo que habita en él.

Este es un cambio tremendo y fundamental para un hombre: reenfocar a quién se dirige con preguntas acerca de su valor y su capacidad.

Mientras un hombre busque validación en las respuestas de otros (una mujer, sus hijos u otros hombres), está vulnerable a que el enemigo (Satanás) use a cualquiera. Sin embargo, si su fuente de validación y afirmación está en Dios, entonces las respuestas que reciba serán definitivas, transformadoras y afirmarán el corazón de un hombre.

Un corazón afirmado es la declaración de que un hombre está preparado para reingresar a la Narrativa Épica. Su **corazón de guerrero** será probado y fortalecido mediante la batalla. Un ejemplo de este principio está en el libro de los Hechos. Los discípulos son afirmados, entrenados e iniciados. Entonces se despliegan en el campo de batalla para asegurar que la campaña por la libertad, la causa de su rey, avance.

Poco tiempo después, se registra la primera víctima: el portador de un bello corazón, llamado Esteban. Él conoce la verdad, cuenta la verdad y, tal como su rey, es asesinado por los que odian la verdad. ***Sin embargo, no pueden matar la verdad.***

Donde hay persecución, corazones son convencidos por la verdad. Cuando la verdad convence corazones, los cambios ocurren. Cuando ocurren, viene la persecución. Los amigos de Jesús lo conocieron y fueron transformados. Equipados con sus convicciones, cuando les dijo “Estoy con ustedes siempre” se desplegaron hasta los confines de la tierra (Hechos 1:8) con la promesa, el poder y la presencia de su rey.

El efecto de todo esto me recuerda una frase que escuché hace poco: ***“Sé el tipo de hombre que, cuando tus pies toquen el suelo en la mañana, el enemigo diga ‘Carajo, se levantó’”.***

En tu tiempo a solas con Dios ...

Jesús, ¿estoy seguro de que la respuesta a las preguntas “¿me ves?”, “¿soy digno?”, “¿Soy fuerte?”, “¿Puedo lograrlo?” es “Sí”? ¿Por qué? ¿Por qué no?

ORA: *Espíritu Santo, SÉ que me vas a dar la fuerza para luchar bien en la batalla y para ser peligroso para bien en mi vida diaria. Muéstrame en qué partes de mi corazón necesitas trabajar. Muéstrame cómo luchar por el corazón de otros (cuando esté preparado) y dame la valentía para luchar con un corazón afirmado. ¡Amén!*

Esta serie de devocionales para hombres “El Corazon de un Guerrero” está compuesta de extractos y citas del libro “El Corazon de un Guerrero”. Para adquirir su copia y para otros recursos visite heartofawarriorbook.com.

EL *Corazón* DE UN GUERRERO

ANTES DE LLEGAR A SER EL
GUERRERO

DEBES CONVERTIRTE EN EL

Hijo Amado

MICHAEL THOMPSON

Libro en Español:

Recursos adicionales para el libro y grupos de estudio



EL *Corazón* DE UN GUERRERO

Expedition

Jornada de grupos de estudio

LIBRO • DVDS • CUADERNO DE EJERCICIOS

Con razón es difícil encontrar amigos buenos. No se encuentran... se hacen. La amistad masculina, la fraternidad, se forja con el tiempo junto, con conocer las historias de los demás y con viajar juntos por **más**. Te invitamos a juntar unos pocos hombres o unas cuantas docenas y viajar juntos por **The HeArt of a Warrior Expedition: The Small Group DVD series**. Únete al autor Michael Thompson, y a algunos de sus amigos más cercanos - Jay Stott, Blake Anderson y Jim Chenet - mientras comparten de sus vidas y sus jornadas como Dios ha estado sanando sus corazones y entrenándolos para identificar lo bueno que Dios está haciendo en sus vidas.

Solo en Inglés.



HEARTOFAWARRIORBOOK.COM

There is so much



rightnow MEDIA

MORE

to discover.

BOOKS • AUDIO • VIDEO • GROUP RESOURCES • DEVOTIONALS
WEEKEND CONFERENCES • MEN • WOMEN • MARRIAGES

ZOWEH.ORG

Experience

Jesus like never before.

Experience
Redemptive Friendships.



zoweh.org/allies



zoweh.org